

lo dejan en tres, inevitablemente se tiene que notar en la asistencia y volverá a generarse la lista de espera. Los enfermos tendrán de nuevo que aguardar no se sabe cuanto tiempo para ser intervenidos".

### ●●● INJUSTICIA

**Jerónimo Fuentes** no comprende tampoco porqué si todos los hospitales públicos de **Toledo** están organizados como un único Complejo, donde los profesionales tienen flexibilidad para trabajar indistintamente en uno u otro centro, a él es al único que no se le permite ahora, trabajar fuera de Parapléjicos "contra mi voluntad. Es una discriminación porque a mí me están obligando a esto. Pero además, nadie me ha sabido decir en que Boletín, circular o disposición está escrito la constitución del Complejo para poder leer las normas por las que nos regimos", señala.

El doctor **Fuentes** ha remo-

vido "Roma con Santiago" y ha expuesto el caso a todos los niveles, desde reuniones con el director territorial del Insalud, **Rafael Peñalver**, con el director provincial, **Antonio Arbelo**, y hasta con la actual directora general del Insalud, **Carmen Martínez Aguayo**, "aunque cuando hable con ella, todavía no había sido nombrada y era responsable de atención especializada. Ella se portó fenomenal conmigo y por lo menos consiguió que el director gerente del Complejo, **Roberto Martín**, me recibiera después de estar aporreando un montón de tiempo su puerta, aunque lo único que me contestó él es que tenía que irme a Parapléjicos. Es el ordeno y mando".

### ●●● REPRESALIAS

Al ser preguntado por **Bisagra**, el director gerente del Complejo Hospitalario, **Roberto Martín**, sobre este asunto, en una nota escrita se contestó,

entre otras matizaciones sobre la constitución del Complejo, que: "Los planteamientos realizados por el Dr. Fuentes, se deben a su objetivo de conseguir mediante presiones de todo tipo un beneficio económico personal en forma de guardias y una Jefatura de Servicio de Urología del Hospital Virgen de la Salud, que ni legalmente ni por conocimientos le corresponde".

A estas matizaciones, el facultativo contesta tajantemente

**El médico es militante socialista y se está cuestionando su permanencia en el partido.**

que "todo es una sarta de mentiras. No hay ni un solo papel donde yo reivindique más dinero, no quiero ninguna jefatura de servicio puesto que ya la tengo desde el año 74 ganada por oposición y sobre las guardias, yo mismo renuncie a hacerlas desde que tuve una lesión en el estómago y por tanto no las cobro. Si no me sintiera injustamente tratado y yo tuviera algún interés oculto en esto, desde luego no habría hablado con todas estas personas, no hubiera pedido ayuda a la Junta de Personal del Hospital, ni hubiera puesto el caso en manos del abogado del Colegio de Médicos, **Carmen Conde**".

Para él la única explicación que existe para todo es una pura "represalia, por no aceptar y recurrir el nombramiento a dedo de un coordinador, una figura que se han inventado por encima de los jefes de servicio, sin realizar ningún concurso ni oposición como nosotros".

● CONCHA DEL CASTILLO

**Ino**

PELUQUERIA

Las técnicas actuales de corte, color y moldeados, coordinados con un profundo conocimiento del cabello, nos permiten dar respuesta a tus inquietudes, porque tú y tu cabello sois nuestra razón de ser

confía en Ino, sabemos que te falta tiempo



no queremos que la peluquería te traga de cabeza

El cabello forma parte de ti, su forma, color y salud es lo que define tu personalidad

Calle Calatrava, 5  
13004 Ciudad Real  
Teléfono ~ 25 54 36

Abierto a mediodía

PELUQUERIA

**Ino**